

„Cosplay kennt kein Alter!“



WANN & WO BESUCHTE DEN VEREIN „COSPLAY-ALPIN“ UND FRAGTE NACH, WORIN DIE FASZINATION LIEGT, SICH IN SEINEN LIEBLINGSCHARAKTER ZU VERWANDELN.

Betritt man das Vereinshaus in Lustenau, wird schnell klar: Hier haben die Ländle-Fans von Star Wars, Harry Potter, DC, Marvel, Klemmbausteinen, Games und vielem mehr auf 200 Quadratmetern ein Zuhause gefunden – Bar und Lego-Bauecke inklusive. Hier wird „Nerdkultur“ nicht nur gefeiert, hier wird sie mit jeder Körperzelle gelebt. (Und apropos „Nerdkultur“: Der gleichnamige deutsche YouTube-Kanal sei hiermit jedem ans Herz gelegt, der sich für Filme, Serien und Comics interessiert).

COSPLAY-WALK AM 17.10. UND „ÜBERRASCHUNGEN“

Cosplay (von „costume“ und „play“ – „Kostümspiel“) entstand in den 1990ern in der japanischen Anime- und Mangaszene und fand schnell Anhänger auf der ganzen Welt. Natürlich auch in Vorarlberg. Am Sonntag, dem 17. Oktober, veranstaltet der Verein „Cosplay-Alpin“ nun einen Marsch durch die Dornbirner Innenstadt. „Teilnehmen können alle, die sich für das Thema interessieren“, informiert Vereinsobmann und Stormtrooper Alexander Karnitschnig und fügt hinzu: „Nach den vergangenen anderthalb Jahren können wir endlich wieder loslegen, wir freuen uns schon sehr und hoffen auf viele Teilnehmer. Wir haben auch schon weitere Events für 2022 geplant. Ich möchte noch nicht zuviel verraten, aber es wird auf jeden Fall die eine oder andere coole Überraschung geben.“



Alex Karnitschnig



Die Lichtschwerter gekreuzt: Kylo Ren im Kampf gegen einen Jedi Ritter. FOTOS: STIPLOVSEK

Wann & Wo
03.10.2021



Duell der Magierinnen: Haus Ravenclaw gegen Haus Slytherin.